

## Alcalde César Sepúlveda Huerta participa de día de Campo con Maquinaria Agrícola en Hueichahue

El pasado martes 18 de junio, la comuna de Nueva Imperial, Hueichahue se vi-

Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI) en el sector Mañío.

sieron las innovaciones y funcionalidades de los nuevos equipos STHIL, diseñados para optimizar el trabajo en el campo.

La actividad contó con la presencia de diversas comunidades y grupos locales, entre ellos la Comunidad Indígena Hueichahue. Los asistentes tuvieron la oportunidad de observar en acción la maquinaria y conocer las últimas incorporaciones que buscan



vió una jornada especial con la presentación de las últimas novedades en maquinaria agrícola de la reconocida marca STHIL. El evento, organizado por Distribuidora Huenul SPA, tuvo lugar en el predio de los usuarios del

El alcalde César Sepúlveda Huerta encabezó la jornada, mostrando su apoyo a iniciativas que promueven el desarrollo agrícola local. Durante la demostración, Carla Huenul y su equipo de Distribuidora Huenul SPA expu-



mejorar la productividad y eficiencia agrícola.

Este tipo de encuentros son esenciales para fortalecer el vínculo con nuestra tierra y apoyar a nuestros agricultores en la adopción de tecnologías que potencien su labor diaria. Estos avances tecnológicos son clave para el desarrollo sostenible y la prosperidad del sector agrícola local.